Ausflug

Bergtierpark Fürth - Erlenbach

Wann: 02. August 2017

Treffpunkt: 09:30 Casino HBF

Abfahrt: 09:56







Mit:



Man muss nicht unbedingt eine Exkursion in den Himalaya machen, um Yaks zu sehen. Ein Ausflug in den Odenwald reicht. Denn auch hier - im Bergtierpark Fürth - Erlenbach - äsen die rinderartigen, langhaarigen Lasttiere der Tibeter und Nepalesen. Doch die Yaks sind nicht die einzigen Exoten in diesem hügeligen und großzügig angelegten Tierpark. Vorsicht ist bei den Berberäffchen geboten. Die kessen Bewohner Nordwestafrikas haben wenig Respekt vor Menschen und stibitzen alles, was nicht niet- und nagelfest ist.

Die Alpakas und Lamas - Wolllieferanten bzw. Lasttiere aus den Anden - sollte man nicht ärgern, denn sie spucken äußerst zielsicher. Neben Waschbären und prächtigen Pfauen gehören auch Emus, Kängurus, Damhirsche, Steinböcke, Gämsen, Mufflons und Kamerun-Ziegen zu den Dauergästen des Kleinzoos. Letztere zählen übrigens zu den ältesten Haustieren der Menschheit.



*Logos und Markennamen sowie eingetragene Warenzeichen sind rechtlich geschützt, und werden nur zur Verdeutlichung benutzt, da dorthin ein privater Gruppenausflug folgt.